

「第三者評価に参加して～事業者からのコメント～」

曾根ソレイユ保育園

第三者評価事業に参加させて頂き、ありがとうございました。

実地調査当日は、普段の保育そのままを見て頂きました。

第三者評価を受けるまでに、職員一人ひとりの自己評価を行い、出来ていることや足りていない所を見つめ直しました。

実際に第三者評価を受け、さらに見つめ直しができ、保育の質の向上に努めることができました。第三者評価を受けさせて頂き本当に心より感謝しております。

『第三者評価を受けて』

地域における子育て支援では、月に1回の「おひさまルーム」をしていることで地域の子育て相談を開いていることなどに対して高い評価を頂き、今後も地域とのつながりを大切にしていきたいと思えます。

『今後の課題』

- 全体的な計画・指導計画については、一貫性がもてるように職員での話し合いを設け改善に努めていきます。
- 子どもにとっての環境整備は、職員同士での環境の見直しを行い子どもの主体性がより引き出されるような環境となるようにしていきます。
- 不必要な制止の言葉かけについては、児童虐待セルフチェックを元に全職員での検討課題として改善に努めていきます。